

QUIMPER

Catherine Bossard, Éric Dubot, Benoît Roué et Zora Limouzin tirent un bilan positif de cette 24^e édition des Rencontres cinématographiques de Bretagne, organisées pour la première fois à Quimper. Le Télégramme/Johanne Bouchet



Clap de fin des Rencontres cinématographiques

Après une semaine à enchaîner les projections et accueils de stars, les organisateurs des 24^e Rencontres cinématographiques de Bretagne peuvent enfin souffler. Cette première à Quimper a permis de donner un bel éclairage sur cette ville de cinéphiles.

Johanne Bouchet

● Clap de fin pour la 24^e édition des Rencontres cinématographiques de Bretagne, qui se tenaient pour la première fois à Quimper, du 28 janvier au 1^{er} février. « Le bilan est positif. On y a mis toute notre énergie et on a passé un bon moment », confie Catherine Bossard, directrice du Cinéville et du Katorza, ce samedi.

« Il y a bien eu quelques couacs techniques et des éléments comme la météo ont joué contre nous ! », s'amuse celle qui est aussi secrétaire de La Règle du Jeu, l'association organisatrice de ces rencontres. En effet, les organisateurs ont appris, jeudi matin, l'annulation de la venue de plusieurs invités prestigieux, comme Leïla Bekhti, à cause de la modification du trafic ferroviaire due aux inondations en Ille-et-Vilaine. L'actrice a quand même assuré la master class organisée avec des lycéens d'établissements quimpérois en visioconférence. Un des moments de la semaine particulièrement apprécié par le public.

Des films dont le public n'a pas encore entendu parler

Lors de cette semaine, plus de 300 exploitants de salle ont été invités à découvrir les 21 films sélectionnés par les membres de La Règle du jeu. Mais la plupart des séances étaient aussi ouvertes au public. « Ce sont des films projetés en avant-première dont la promotion n'a pas commencé. Pour la plupart, aucune bande-annonce n'est disponible. Cela peut être compliqué pour les

spectateurs de venir à l'aveugle », souligne la directrice des deux cinémas quimpérois. « Zabou Breitman et Valérie Bonneton ont été véritablement adorables. Quand les talents et les distributeurs repartent avec le sourire et nous disent qu'ils ont envie de revenir, c'est du bonheur ».

« Le Répondeur » remporte le prix Coup de cœur

Parmi les 21 films présentés, les 300 exploitants avaient pour consigne d'élire leur film Coup de cœur. C'est le film « Le répondeur » qui a réuni le plus de suffrages. « J'ai été agréablement surpris car j'ai beaucoup aimé le film. C'est drôle et les gens ont envie de rigoler », pointe Éric Dubot, président de La Règle du jeu. En revanche il faudra attendre le 4 juin, jour de sa sortie nationale, pour le découvrir. Les Rencontres cinématographiques de Bretagne, au final, ce sont des rencontres, du cinéma, des émotions et aussi un joli coup de projecteur sur Quimper. « Pour beaucoup de participants cela a été une belle découverte de la ville qui les fera certainement revenir ! », conclut Catherine Bossard.

Ce qui vous attend cette semaine

● **Aujourd'hui** : C'est ce lundi que reprennent les travaux de sécurisation sur la route des Plages (RD34) entre Quimper et Bénodet. En conséquence, la circulation sera totalement fermée de jour comme de nuit sur cet axe, jusqu'au 31 mars. Des itinéraires de déviation sont mis en place durant cette période.

Demain : Dans le cadre de la lutte contre les violences dans le milieu sportif, les collégiens sont invités par le Comité départemental olympique et sportif du Finistère à un ciné-débat contre les violences, les inégalités et le racisme dans le sport. Le film « La couleur de la victoire » sera projeté au Cinéville, à 13 h 30. En basket, les Béliers de Kemper

affronteront Les Sables d'Olonne, dès 20 h, à la salle Michel-Gloaguen. Ce sera leur dernier match à domicile pour cette phase 1.

Judi : Le salon, consacré aux professionnels de la logistique et du transport, Supply Chain Ouest fait son retour pour une 4^e édition. Des conférences et ateliers avec une quarantaine d'exposants du secteur seront proposés de 9 h à 18 h, au Parc des expositions Quimper Cornouaille.

Vendredi : Le comité de jumelage Quimper-Ourense organise un apéro conté « Tapas et contes d'Espagne » à 18 h 30. Sur réservation auprès du centre des Abeilles jusqu'à mercredi.

Samedi : Fan de la saga Harry Potter ? Alors ce rendez-vous est fait pour vous. L'acteur Devon Murray alias Seamus Finnigan vient à la rencontre de ses fans quimpérois ! Cela se passe de 10 h à 18 h, à l'Espace culturel E. Leclerc. Les féminines du Quimper Volley 29 affronteront Béziers en Ligue A. Ce match se déroulera à domicile à la Halle des sports d'Ergué-Armel, à partir de 20 h.

Samedi et dimanche : Bazhataeg lancera la 20^e édition du tournoi de canne de combat par équipe ce week-end (samedi de 10 h à 17 h et dimanche de 9 h à 13 h) à la Halle des sports de Penhars. Les initiations sont possibles ! Entrée libre.

En escrime, ce jeune a remporté le championnat départemental

● Aylan Malek, membre de l'Escrime Quimper Cornouaille (EQC), a le sourire. Hier, à la Halle des sports de Penhars, il a gagné la coupe de champion de Finistère, ainsi que celle de l'Office du mouvement sportif (OMS). Ce dimanche, avait lieu la première manche du Championnat du Finistère d'escrime, regroupant dès 9 h le matin des compétiteurs âgés de 7 à 30 ans, c'est-à-dire de catégories M9 à vétérans et issus de tout le département. Soixante concurrents au

total étaient en lice, dont une quarantaine de l'Escrime Quimper Cornouaille, en charge de l'organisation. Les échanges impliquaient également le handisport avec des phases de para-escrime opposant sur fauteuils, des valides et non valides. Le club participera à la 2^e manche, les 1^{er} et 2 mars à Morlaix, avant d'entamer les circuits nationaux, fleuret et sabre, ce mois-ci. Puis dans deux mois, les épéistes de catégorie M15 tenteront la qualification au Championnat de France.



Le jeune Aylan Malek (EQC), catégorie M11, a reçu la coupe de champion du Finistère, ainsi que celle de l'Office du mouvement sportif (OMS) remise par son président Christian Prigent, dans la matinée.

Sport pour tous a bouclé la saison bouclée avec 686 adhérents



Près de 70 personnes étaient présentes vendredi soir dans les locaux de la maison Pierre Waldeck-Rousseau pour assister à l'assemblée générale de Sport pour Tous.

● L'assemblée générale de l'association Sport pour Tous (SPT) s'est tenue vendredi soir dans les locaux de la maison Pierre Waldeck-Rousseau au Braden devant près de 70 personnes. Présidée en collégiale depuis 2020, elle compte aujourd'hui 686 adhérents répartis sur 65 créneaux d'une vingtaine d'activités hebdomadaires.

85 % de femmes

Fitness, bien-être, activités en plein air, différentes marches, training, cardio, zumba... La palette proposée par Sport pour Tous a toujours été large et a répondu aux attentes des pratiquants, dont 85 % sont des femmes, certains et certaines étant même inscrits dans plusieurs activités. 78 % des adhérents viennent de Quimper et de l'agglomération. L'association compte à ce jour 19 salariés diplômés et formés régulièrement, ainsi qu'une coordinatrice administrative. Fortement impacté par le Covid évidemment, SPT a su « reprendre du poil de la bête » et pourra peut-être dans quelque

temps retrouver ses presque 900 adhérents de la saison 2017-2018, ses finances actuelles étant nettement remontées à la surface.

Des nouveautés

« Rendre le sport accessible à tous, développer le lien social, promouvoir la santé physique et psychique », l'association réitère ses valeurs inchangées à chaque assemblée générale, mais parce qu'elles n'ont pas de raison d'être changées. Et puis, leurs bénévoles sont présents à de nombreuses manifestations sportives, comme le Kemper urban noz trail ou le semi-marathon, le forum des clubs, le Printemps de Créach-Gwen, tout en poursuivant ses partenariats avec Handisport Cornouaille et la Maison sport santé en Cornouaille. Cette année, SPT propose même deux autres activités : le HIIT, comprendre « entraînement fractionné de haute intensité » et la relaxation guidée sur tapis, mais doit suspendre ses créneaux sport-santé, faute d'animateurs diplômés.